



CLARA MANZANO

LAS OBRAS DE LA NUEVA SEDE DE LA ABOGACÍA, EN MAYO.- La nueva sede del Colegio de Abogados que se construye desde hace poco menos de un año frente a los juzgados de Ciudad Real, está ya muy avanzada, como se aprecia en la fotografía. Tanto que el decano Cipriano Arteche espera que esté terminada para el próximo mes de mayo, y un poco más tarde el mobiliario y el traslado. "Va incluso mejor de lo previsto", ha asegurado Arteche que espera poder poner al servicio de la **abogacía** esta "infraestructura tan necesaria". (B.R.)